

Rückblick Martini Kerwe

Am 10.11. war es wieder soweit. Der Trödelmarkt in der Sport- und Kulturhalle in Ubstadt wurde eröffnet. Es wurde alles gehandelt was man so auf dem Speicher fand. Neben alten und neuen Waren konnten sich die vielen Besucher bei sommerlichen Regengüssen mit allem eindecken, was das Herz begehrt: Anfängen von Spiegeln, Wanduhren, alte Bügeleisen bis hin zu Ölgemälden oder Kinderspielsachen. Es war ein herrliches Treiben. Bei so viel Auswahl an Antiquitäten durfte auch eine Stärkung nicht fehlen. Neben dem obligatorischen Kaffee und Kuchen wurden den Besuchern zur Mittagszeit leckere Schnitzel mit Kartoffelsalat oder eine heiße Wurst angeboten. So war für jeden etwas dabei, ob groß oder klein. Ein großes Lob an dieser Stelle an den Koch, dessen Schnitzel und die Wurst bei den Besuchern gut ankamen, wie wir aus den Gesprächen heraushören konnten. Der Rot-Weiß-Ubstadt bedankt sich außerdem noch bei allen fleißigen Helfern, die durch ihren unermüdlichen Einsatz dieses Fest erst ermöglicht haben. Bedanken möchten wir uns auch bei allen, die uns mit einer oder gar zwei, drei, vier Kuchenspenden unterstützt haben. Ebenso ein großes „Danke“ an alle Besucher, die trotz des teils heftigen Regens bei uns vorbeigeschaut haben.

Eine kleine Anekdote am Rande: Durch den anhaltenden Regen wurde die Wiese vor der Halle etwas aufgeweicht. Ein unrechtmäßig geparktes Auto blieb dort im Gras und Matsch stecken: Ein schwarzes Mercedes CLK Cabrio. Ein Schelm, der böses hierbei denkt… Doch die Rot-Weißen ließen sich nicht lumpen und halfen einer verzweifelten kleinen Frau und zogen den Wagen per Abschleppseil wieder auf die rechtmäßigen Wege. Im Pfadfinderjargon reicht diese gute Tat bestimmt bis zum nächsten Mal in einem Jahr.